Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 131 m2
Référence 2796
Prix 765 000 €

Fréjus
Maison a vendre (83600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Trés belle villa de 6 pieces 131m2 au calme soigneusement entretenue, qui se
compose de plain pied d'un hall d'entré, d'un vaste séjour exposé sud et est, avec
cheminé et en acceés direct a une Véranda et a la terrasse - piscine, d'une cuisine
équipé ouverte sur la Véranda. Toujours de plain pied, vous disposerez également
d'une chambre parentale avec grande penderie, d'une salle d'eau, d'un wc de
courtoisie et en demi étage, de 3 chambres et d'une salle de bains avec wc. En
sous-sol la villa dispose d'une buanderie. C6té stationnement, vous pourrez rentrer

vos Véhicules sur la parcelle et ...

Very beautiful, carefully maintained, quiet 6-room 131sgm villa, which is composed
on one level of an entrance hall, a large living room facing south and east, with
fireplace and direct access to a veranda and the terrace - swimming pool, an
equipped kitchen opening onto the veranda. Still on one level, you will also have a
master bedroom with large wardrobe, a bathroom, a courtesy toilet and on the half
floor, 3 bedrooms and a bathroom with toilet. In the basement the villa has a
laundry room. As for parking, you will be able to bring your vehicles onto the plot

and park 2 vehicles in the ...

IMMOGOLF
Centre Commercial Golf Estérel - 83700 ST-RAPHAEL

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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